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ワークショップメンバーの皆様に、第２回ワークショップの様子をお知らせするため、この資料を作成しました。 

第３回ワークショップの開催に向けぜひご覧ください。 

参加できなかった皆様は、この資料で当日の雰囲気やご意見をお確かめください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回ワークショップ概要 

日  時：平成28年７月２日（土）13時～16時 

場  所：ま ち あ る き JR岐阜駅～岐阜市役所 

ワークショップ 岐阜市役所4-1会議室 

参加者：１２名 

内  容：次のとおり 

 第１回ワークショップのふりかえり 

 まちあるきエリアの説明 

中心市街地活性化計画 

エリア内の特徴 など 

 まちあるき 

岐阜シティ・タワー43～問屋町～名鉄岐阜駅前界隈 

～玉宮町～柳ケ瀬など～市庁舎西側一帯～岐阜 

市役所本庁舎 

 ワークショップ（意見交換） 

①まちなかの良かった所 

②まちの課題や改善点 

③庁舎跡地の位置づけ・役割 

④グループ発表 

 今後の予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

心市街地に立地する市庁舎跡地の活

用を考える時、その位置づけや役割を

明確にするためには、跡地だけを個別に見るの

ではなく、周辺のいろいろなエリアとのつながりや

関連性を把握することが重要です。そこで、第

２回ワークショップでは、グループに分かれまちあ

るきを行い、まちの様子を観察しました。 

集合したJR岐阜駅から岐阜市役所までは、

直線で約1.5kmですが、今回歩いた距離は約

2.5kmありました。まちあるきの後、市役所本

庁舎で、意見交換をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
まずはJR岐阜駅前に集合 

市庁舎跡地活用市民ワークショップ 
 

〒500-8701 今沢町18番地  岐阜市役所 企画部 政策調整課（本庁舎6階） 

TEL：214-2039 FAX：264-1719 Eメール：chousei@city.gifu.gifu.jp 

中

市 

第２回ワークショップのふりかえり 
＆ まちあるき 

暑い中、 

お疲れ様でした。 
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ちあるきを、２つのグループに分かれて実施しました。 

まちあるきでは、次の5つの視点に基づきまちの様子を観察しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まちあるきの様子 

ま 

 南庁舎が消えると穴が開いた感

じになりそう 

まちあるきで見たまちの状況 

 誰もいないくらいかと思っていた

が、それよりはにぎわっている 

 「柳ぶら市」に寄ってみたい 

２ Group １ Group 

●・・・ 

 ちょっと見づらいけ

ど、こういうのも大事 

黄色の枠内は、まちあ

るき中の感想や意見

です。 

 緑もあってホッとする 

 イベントもよく開催されるようだ 

 きょうは人が少ない 

①活気や人出  ②まちの機能分布  ③雰囲気等  ④回遊性  ⑤岐阜らしさ 

岐阜シティ・タワー43の展望室から 

まちあるきエリアを一望 

問屋町 

市庁舎西側一帯 
 ここに来れば「何かがある」のが玉

宮の魅力 

 行列のできるお店もある 

 かつての近鉄百貨店跡は建て替えられ、

現在新聞社が営業中 

 業者専用通路かと思い、通って

も良かきいてしまったことがある 

 今は小売もなく、人が少ない。 
 美殿町は初めてだが、結構良い

雰囲気だ 

 にぎわいは少ないようだ 

 今回は人通りが少ないが、平日

の朝夕はバス利用者が多い 

ちょっと足を伸ばして美殿町へ 

＜徹明通り＞ 

＜長住町通り＞ 

Ｎ 

＜金宝町通り＞ 

集合 JR岐阜駅前 

名鉄岐阜駅前界隈 

 JR岐阜駅と名鉄岐阜駅の結節点

で、岐阜市の玄関口となる場所 

 地元関係者の努力で夜のにぎ

わいが創出されている 

岐阜 

シティ・タワー43 

（事前説明など） 

岐阜市役所 

本庁舎 

＜若宮町通り＞ 

 かつては真っ直ぐ歩けないほどの人出 

 空き店舗があり、さびれた印象もある 

 当日は「柳ぶら市」が開催中 

 若宮町通りに面して飲

食店が並ぶ 

 それより北部には行政機

関が集まっている 

 S54の約1500店をピークに繊維

街として栄えた 

 H21年は約400店に減少 

移動 

（意見交換） 

 文化センター、公園、神

社があり、通りを挟んで

まちの表情が変わる 

柳ケ瀬など 

金公園・金神社 

玉宮町 
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ちあるきの後は、ワークショップで意見交換をしました。まちあるきで見てきた、まちなかの良い点、課題・

改善点を、撮影してきた写真も見ながらふりかえり、市庁舎跡地がどのように位置づけになり、またどのよ

うな役割を担うと良いのかを考えました。最後にグループ発表をして、意見を共有しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ま 

今後の予定 

あと半分です！ 

第２回ワークショップ 

（まちあるき） 

７/２（土） 

第３回ワークショップ 

 

８/６（土） 

第４回ワークショップ 

（最終回） 

９/３（土） 

１G 

２G 

まちなかの良いところ 

 駅前や柳ケ瀬は、若い人が多い 

 イベントで新たな交流が生まれている 

 玉宮は地元の頑張りが伝わる 

 住環境として快適そうな所もある 

 来る度に発見ありそう、回遊できそう 

まちの課題や改善点 

 駅前は空店舗が多くさびれている 

 駅から遠く、市役所への道筋がわかりにくい 

 土日なのに子どもの姿が少ない 

 柳ケ瀬は入り組んで暗くて怖い雰囲気 

 興味湧くものが連続しておらず回遊しにくい 

庁舎跡地の位置づけ・役割のイメージ 

 求心力のある場所にすれば遠くからでも来たくなるのではないか 

 女性や子どもが集まって楽しめる場所にしては？（それにより家族で来られる） 

 市街地の中にあって憩いを提供する場所にしてはどうか 

 いろいろなことにチャレンジできる自由に使える場所にするのも良い 

 「岐阜＝○○」をイメージしてもらえる場所にできると良い 

まちなかの良いところ 

 柳ケ瀬は思ったよりにぎわっていた 

 玉宮は「行けば何かある」という雰囲気 

 アーケードは人が滞留しやすくて良い 

 エリアで雰囲気が変わり楽しい 

 歩きやすいという点では回遊しやすい 

まちの課題や改善点 

 エリアでにぎわいの差がある 

 怖くて歩きづらい雰囲気の場所もある 

 イベントや通りの名称のＰＲが必要 

 中心市街地内の動線を考えると良い 

 広場をもっと活用しにぎわいづくりをしては? 

庁舎跡地の位置づけ・役割のイメージ 

 オリジナリティのある明確な利用目的により、跡地エリアならではの雰囲気をつくる 

 回遊性向上のため、歩きやすさやルート設定だけではなく道の駅のような役割も必要 

 跡地を広場として活用するのであれば、にぎわいづくりのためにフリーマーケットや岐阜

の地場の物販ができる場所にしてはどうか 

 地域外からの来客も見込め、地元住民への何等かの還元もできる場所にする 

意見の概要 

tori 

意見交換や発表の様子 

tori 


